

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh secara langsung gaya kepemimpinan dan lingkungan kerja terhadap motivasi dan kinerja karyawan, serta menganalisis pengaruh tidak langsung gaya kepemimpinan dan lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan melalui variabel intervening motivasi pada PT Karya Mitra Teknik Buduran Sidoarjo. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif, populasi sebanyak 40 karyawan perusahaan PT Karya Mitra Teknik Buduran Sidoarjo, dengan menggunakan teknik pengambilan sampel yaitu sampling jenuh, maka diperoleh sampel penelitian sebanyak 40 responden. Analisis data menggunakan *path analysis* dengan bantuan *software* SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Gaya kepemimpinan berpengaruh signifikan terhadap motivasi di PT. Karya Mitra Teknik Buduran, Sidoarjo. Gaya kepemimpinan merupakan variabel yang paling berpengaruh terhadap motivasi kerja karyawan di perusahaan saat ini. Lingkungan kerja berpengaruh signifikan terhadap motivasi di PT. Karya Mitra Teknik Buduran, Sidoarjo. Gaya kepemimpinan berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan di PT. Karya Mitra Teknik Buduran, Sidoarjo. Gaya kepemimpinan merupakan variabel yang paling berpengaruh terhadap kinerja karyawan perusahaan saat ini. Lingkungan kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan di PT. Karya Mitra Teknik Buduran, Sidoarjo. Motivasi berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan di PT. Karya Mitra Teknik Buduran, Sidoarjo. Gaya kepemimpinan berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan melalui motivasi di PT. Karya Mitra Teknik Buduran, Sidoarjo, dengan nilai pengaruh secara langsung lebih besar dari pada pengaruh tidak langsung melalui variabel intervening motivasi. Lingkungan kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan melalui motivasi di PT. Karya Mitra Teknik Buduran, Sidoarjo, dengan nilai pengaruh secara langsung lebih besar dari pada pengaruh tidak langsung melalui variabel intervening motivasi

Kata Kunci : Gaya Kepemimpinan, Lingkungan Kerja, Motivasi, Kinerja Karyawan